

Elenco de "Prat" indignado con suspensión de la obra

Bastante sentida y molesta se encontraba María José Parga, directora de la cuestionada obra teatral "Prat", al enterarse recién ayer de la suspensión de la presentación de la pieza en Concepción. Si bien, la producción del montaje aún no ha entregado una versión oficial, al parecer se debió al bajo interés del público expresado en la poca venta de entradas.

"Yo pienso que a la gente no le interesa reflexionar, prefiere ver algo liviano, que responda al interés de la masa. Y no se trata de miedo por ver este tipo de puesta en escena, lo cual sería mejor. Es más bien que el público prefiere relajarse y no hacerse preguntas", declaró Parga.

Esto hace clara alusión a la reciente oferta dramática que ha llegado a Concepción, específicamente a la comedia "23 centinelas", repleta de actores de la farándula televisiva. "Prat" en cambio era diametralmente opuesta, ya que destapa ciertos mitos que ha construido nuestra sociedad chilena. Por algo produjo una tremenda polémica cuando se estrenó, al mostrar a un Arturo Prat novedoso y preso de la historia.

"La polémica duró un buen rato, pero se acabó,

Al parecer esta vez no fue por amenazas ni por polémicas, sino por un simple problema de venta de entradas. El productor del evento, Jorge Gutiérrez, dejó a actores y Teatro con los crespos hechos.



Con la sorpresiva cancelación de la obra, todavía no se podrá sacar conclusiones sobre la polémica generada por ésta.

MARCELA TAPIA

al menos en Santiago. Los espectadores entienden lo que ellos quieren entender. No tratan de averiguar qué es lo que desea plantear el artista", explicó.

Lo que más entristece a la entrevistada es que nadie se acercó a la Compañía de Teatro de la Universidad de Chile para darle

más explicaciones. "Estoy muy molesta con el productor. Hay todo un trabajo detrás de esto. Esperamos una respuesta", dijo.

Este habría sido el debut de la obra en nuestra ciudad, lo que permitiría sacar nuestras propias conclusiones frente al escándalo difundido por los medios de la capital.

Quizá el asunto no era para tanto, pero eso no se podrá averiguar por ahora.

"Nosotros nos moríamos de ganas de ir a regiones. Si hay alguien que se la juegue y planifique las cosas bien, obviamente viajariamos. Estamos abiertos a todas las posibilidades", concluyó la actriz.

**Elenco de "Prat" indignado con suspensión de la obra.
[artículo]**

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Elenco de "Prat" indignado con suspensión de la obra. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa